真岡市立真岡東中学校

第1学年通信 H30.10.2 第6号



浸 高め<u>含い</u>、磨き<u>含い</u>、感動し<u>含う</u>学校をめざして ____

運動会から合唱へ

2学期早々のはじめての運動会では、天候もなんとかもって、ほとんどの競技を行うことができました。 保護者の皆様にもたくさんの声援をいただき、感謝申し上げます。特に団体種目の全員リレーで、どの順に 走りバトンをどうつなぐか、クラスごとの作戦と練習が重ねられました。また、いなばの白ウサギでは、馬 の作り方やつなぎ方など、上に渡る生徒はもちろん全員が必死になって取り組んだ姿が感動的でした。裏面 に乗せた生徒の感想からもクラスで話し合って工夫を重ねた様子が伺われました。このような取り組みの中 で次第にクラスという集団が担任の先生の指導の下、大きく成長したように感じられた一日でした。9月の 下旬には部活動の新人戦も行われます。夏を乗り越えてきた精神力や体力がどのくらい試合という場面で発 揮できるか楽しみです。

今月の頭には2学期の中間テストが実施されます。このテストあたりで中学生としての得点が落ち着いてくるのが例年の様子です。テスト範囲もそれなりに広がってきちんとした家庭学習とテスト勉強を計画的にきちんとできたかで大きく得点に差ができてきます。

夏休みの最後に実施された第一回の実力テストにおいては、まだまだテスト範囲がせまいところがありますが、県の平均点と比べて、国語、文文下回る、社会、文文上回る、数学、文文上回る、理科、かなり上回る、英語、かなり上回る、5数科としては、上回る、という状況でした。前回お知らせした真岡市学力調査の結果からすると、入学以来良く学習して定着しつつあるといえるかと思われます。今後も一日一日の授業の理解と家庭での定着のための学習を重ねていっていただけるよう保護者の皆様の理解とご協力をお願いいたします。今後のさらなる伸びを期待しております。









学校集金のお願い 今月は5日(金)が振替日です。確実に引き落としのできるように準備をお願いします。